Columna Digital CDMX (sitio)

2024-06-07

Mejoras en sedes del IECM.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://columnadigital.com/mejoras-en-sedes-del-iecm/

Autoridades del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) planean mejorar las sedes distritales, con el objetivo de asegurar un ambiente seguro y sano para todos los trabajadores y visitantes.

El programa que busca modernizar las instalaciones de las sedes distritales es conocido como "Rediseño de Espacios y Renovación Tecnológica" y cuenta con un presupuesto de 20 millones de pesos. El proyecto consistirá en mejorar la iluminación, las instalaciones eléctricas y de plomería, así como la renovación de equipos tecnológicos.

La iniciativa se ha lanzado en respuesta a las necesidades específicas de los trabajadores que han manifestado diferentes quejas, entre ellas, la falta de ventilación y la incomodidad de los espacios de trabajo en las sedes distritales.

Este proyecto permitiría que los trabajadores estén en un ambiente más cómodo y seguro, lo que contribuiría a mejorar la eficiencia del IECM y a ofrecer a los votantes un trato más personalizado.

El IECM ha informado que, como parte de la iniciativa para renovar los espacios, también se está llevando a cabo un análisis de seguridad en todas las sedes distritales, con el fin de garantizar la protección de los trabajadores y los visitantes una vez que las mejoras se hayan realizado.

Esta medida representa un gran avance para el IECM en su compromiso de brindar a los ciudadanos un sistema electoral justo y transparente, así como a los trabajadores un ambiente de trabajo más seguro y cómodo.

En definitiva, el programa "Rediseño de Espacios y Renovación Tecnológica" es una excelente iniciativa para mejorar las sedes distritales del IECM, lo que contribuirá en definitiva a mejorar el funcionamiento del sistema electoral y a brindar un mejor servicio a los ciudadanos.